



Paroisse Saint-Nom-de-Marie Parish
9, rue de l'Église, C.P. 40, Lac Sainte-Marie, QC, J0X 1Z0



Mise à jour d'octobre 2019 Réparations de l'église

L'équipe de levée de fonds pour les réparations de l'église souhaite vous mettre à jour sur les efforts réalisés jusqu'à présent. À ce jour, nous avons élevé 137 257,95\$ et nous avons terminé la première phase des travaux, celle au niveau du sous-sol. Nous sommes très heureux de partager que les coûts jusqu'à présent sont inférieurs au budget prévu. Bientôt nous accepterons des appels d'offres pour les phases 2 et 3.

La campagne de financement se poursuit et nous souhaitons que votre soutien continu. Nous remercions tous ceux qui ont participé à l'organisation du beau spectacle du 25 octobre mettant en vedette « les chanteurs du dimanche ».

TENIR LA DATE

Un gala de Noël, souper, danse et encan, aura lieu à Ryan II, Mont Sainte-Marie, le 7 décembre à 17h30. Venez dégustez un souper de dinde et dansez à la musique du célèbre chanteur de charme Johnny Vegas.

Au plaisir de vous voir à nos événements futurs!

Mark Lacroix
Président de l'équipe de levée de fonds

October 2019 Update Repairs to the Church

The fundraising team for the repairs to the church wish to update you on the efforts realized so far. As of date we have raised \$137,257.95 and have completed the first phase of the repairs, namely the basement level work. We are very pleased to share that our costs so far are less than anticipated. We will be accepting tenders for phases 2 and 3 of the repairs in the near future.

The fundraising campaign continues and we hope for your continued support. We thank all involved in organizing the wonderful concert held October 25th and featuring "les chanteurs du dimanche".

HOLD THE DATE

A Christmas Gala, dinner, dance and auction, will be held at Ryan II, Mont Ste. Marie, on December 7th at 5:30 pm. Come enjoy a turkey dinner and dance the night away to the music of renowned crooner Johnny Vegas.

Looking forward to seeing you at our future events!

Mark Lacroix
President of the fundraising committee

www.facebook.com/Église-Saint-Nom-de-Marie-283660378658440/